



令和4年11月発行

足元を踊る色とりどりの落ち葉や風の冷たさに、晩秋を感じる季節となりました。肌を感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じる頃…

これから一段と寒くなる季節に負けず、今月も色々な事を経験し、沢山遊びましょうね。

10月のうめぐみの様子

先月は暑さも和らぎ、過ごしやすい日が続き、園庭に出て遊んだり、お散歩に出かけたりと活発に体を動かして遊びました。靴を持ってきて頂いているお友だちは、靴を履いて近くの広場を探索しました。まだ歩行ができないお友だちも、お散歩車から降りてごきの上で日向ぼっこをしたり、這い這いで自由に好きな場所に行くことができ、嬉しそうなうめぐみさんでしたよ。

先日はミニ運動会をしました。遊戯室で「よ〜いどん!」とスタートをきると、お土産が入っている宝箱まで走ったり這い這いで一生懸命に進んでいく姿は、とっても可愛らしかったですよ。また、お部屋では3色の絵の具を袋の中に入れて、指先で触ってみたりぐちゃぐちゃにしたりと感触遊びをしました。色が混ざっていく様子も目で見て楽しみましたよ。お絵描きも大好き!箱や机、壁や広いお部屋一面に模造紙を敷き、どこに描いてもいいよ!という環境を作ると、戸惑いながらもしっかりとパスを握ってダイナミックに描いておられましたよ。

10月初旬は、胃腸炎症状で体調を崩すお子さんが多くおられました。朝晩の寒暖差もありますが、一人ひとりの体調の変化に気をつけながら、衣服をこまめに調整し、元気いっぱい楽しんでいきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- 変化しやすい気温に注意しながら快適に過ごす。
- 全身をのびのびと動かす。



お知らせ・お願い



☆今月のお弁当の日は、5日(土)と21日(月)です。お弁当の準備をお願いします。

お弁当箱やお弁当袋、スプーン等はすべて記名をお願いします。

☆涼しくなりましたが、室内の温度は適温にしております。厚着になりすぎると動きにくかったり、汗をかくこともありますので、薄着を心掛けて頂けたらと思います。

肌着は半袖のものをご用意して頂き、トレーナーは裏起毛のものはなるべく避けて頂きますようお願いいたします。

☆靴を履いて園庭遊びやお散歩に出掛けたいと思います。歩行のできるお子さんは、お子さんのサイズに合った靴の用意をお願いします。靴は玄関の下駄箱へ入れておいてくださいね。

☆ジャンパーを着てこられた方は、ロッカーの中へ入れておいて頂きますようお願いいたします。

